
Je suis née pour créer. L’œuvre est une merveille finale de la création. Le  processus de sa 

naissance est un achèvement de l’âme. Pour moi, peintre signifie être 
dans la possibilité de grandir personnellement, spirituellement et 
émotionnellement à chaque instant quand le pinceau touche la toile. 

 
Je suis une artiste en arts visuels d’origine polonaise. Je suis arrivé au Québec en 1981. La création 
faisait toujours une grande partie de ma vie car je viens d’un milieu artistique, des gens de théâtre et 
de beaux-arts. En Pologne, J’ai beaucoup aimé travailler la mosaïque. Ici au Canada, après 20 ans de 
travail dans le domaine de vêtements comme une styliste et une créatrice de collections et quelques 
années comme une animatrice de la Télé Polonica diffusé sur un canal communautaire dans les 

années 90, j’ai décidé de me laisser aller avec une création libre de tout sens, commençant avec la 
peinture à l’huile, par après avec la peinture à l’acrylique. Depuis quelques années j’emploie Les 
Encres à l’Alcool sur Papier Lisse dans les petits formats et La Peinture en Aérosol sur le Plexiglass 
dans les grands formats. Je fais partie D’AAVNM comme un membre actif depuis de début (co-
Fondatrice), ça fait déjà 14 ans, d’abord comme le Trésorier et par la suite comme une Vice-
Présidente. Je suis aussi un membre actif de CAPSQ   

Je suis une artiste en Arts Visuels non pas seulement un peintre car dans mon travail je touche à toute 

les méthodes d’expression artistiques la mosaïque, la sculpture, l’installation en trois dimensions 
incluses. Je donne aussi des cours de peinture et j’organise les ateliers de créations artistiques. 
Ma participation dans la conception, la réalisation et la coordination de Projet ‘’Mon Vélo raconte’’ 
dans le Cadre de 375 Anniversaire de Montréal 2017 a été un point culminant dans ma carrière 
D’Artiste en Arts Visuels. Le 28 janvier 2019 nous avons reçu Le Prix d’histoire du Gouverneur Général 
à Ottawa pour ce projet. En 2019 j’ai reçu un médaille d’or en catégorie ludique pour la peinture en 
aérosol sur plexiglass intitulé  ‘’Elle et Lui’’. Ils sont présentement exposés au Palais de Congrès. 

Début de l’année 2020 a été difficile pour tout le monde et particulièrement pour des artistes comme 
moi. Avec deux collègues artistes nous avons lancé le projet CoviD'ART. Il s'agit d'une sorte de 
corridor d'œuvres artistiques réelles ou les artistes participants exposent leurs ouvres dans les 
fenêtres ou sur le perron de leur maison. C’est une invitation pour les marcheurs, les cyclistes et les 
passants de connaitre des artistes de leur milieu. 
 

 

 


